

Leído por el Secretario se pasa a debatir el mismo.

1º,- Leída el acta de la sesión anterior por el Secretario es aprobada por unanimidad.

2º,- A continuación el Secretario hace una exposición general de la situación financiera de la Asociación, haciendo hincapié en los pagos pendientes comprometidos como son los correspondientes al boletín del año en curso y la puerta de acceso al patio anterior de la Asociación que está encargada. Sin tener en cuenta las cantidades correspondientes a las partidas señaladas, el saldo en efectivo de la Asociación es de 8.536,48 €, de los cuales 7.143,44 € están depositados en Ibercaja y 1.393,04 € en Caja de Guadalajara. Asimismo informa de las devoluciones de recibos durante el año que ascienden a 36 de los que se está haciendo la oportuna gestión de cobro mediante contacto personal o envío de carta antes de proceder a su baja. Sometido el punto a la consideración de los socios, queda aprobado por unanimidad.

3º,- Informa el Secretario del estado de la actualización del listado de socios así como de las dificultades que han surgido para la identificación de impagados por la deficiente información por parte de Ibercaja.

En el momento actual, a la espera del resultado de cobro de los recibos devueltos, el número de socios asciende a 550 aproximadamente.

Se plantea llevar a efecto una campaña de captación, en especial dirigida a los niños, planteándose incluso bajarles la cuota.

Se aprueba realizar la campaña, pero sin cambio de cuota ya que se entiende que los niños son los mayores beneficiarios de las actividades de la Asociación.

4º,- Por el Presidente se informa de las relaciones existentes con el Ayuntamiento que califica de buenas, manteniéndose la ayuda acordada vía ayudas a determinadas actividades y compras (proyector, marañok, fiesta de la espuma, etc) y la Asociación dejándole el local para diversas actividades. Los socios apoyan la colaboración por unanimidad y piden que se incremente si es posible.

5º,- El presidente, tras leer las actividades efectuadas, comenta que ha habido ciertos problemas en la programación debido al adelanto de las fiestas locales y también por falta de colaboradores imprescindibles para algunas de ellas, como la semana infantil.

Se plantea la posibilidad de ampliar el número de actividades, siempre que haya alguien que se responsabilice de programarlas y llevarlas a efecto.

Para esto se proponen tres áreas de trabajo o vocalías, una cultural, otra deportiva y otra infantil, ofreciéndose voluntarios los siguientes socios:

Área cultural: Miguel Atance

Área Infantil: Ana Monzón

Área deportiva: Silvia Valero.

En Semana Santa se tendrá preparada una programación provisional que se aprobará en una reunión de la Junta Rectora y se publicará en el boletín.

Se plantea por los socios la posibilidad de mejorar la publicidad de las actividades, se acuerda cambiar el formato de los carteles personalizándolos con un color único para todas las actividades y estudiar otros sistemas que aumenten la eficacia de la publicidad.

En cuanto al boletín, principal actividad y partida de gasto del presupuesto, se propone introducir publicidad comercial cobrada para rebajar el coste de edición, lo que es aceptado por todos los asistentes y se acuerda hacer un estudio de viabilidad.

Debatido en todos sus puntos se aprueba por unanimidad.

6º,- Por la Vicepresidenta se hace una breve exposición de los proyectos inmediatos, como revisar el escenario cambiando los elementos inseguros, terminar puertas y ventanas, pantalla de cine y otro a más largo plazo como el solado del local.

Se debate brevemente y se aprueba por unanimidad.

7º,- Tras presentar su cese la actual Junta Directiva y no presentándose ningún otro candidato, la Junta es reelegida por unanimidad.

8º,- La Asamblea General, unánime, expresa su reconocimiento al apoyo y colaboración que en todo momento han prestado a la Asociación los socios recientemente fallecidos DEMETRIO PANS Y LOLA VALERO. D.E.P.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21,40 h.

Alejandro Atance, Secretario de la Asociación

Y, para terminar nuestro recorrido por estos cortos pero intensos días, unas palabras desde nuestro Ayuntamiento.